



Pixações : les nouveaux lettrés de São Paulo (ou « Le contrôle des signes dans l'espace public fait partie de l'art de gouverner »)

vendredi 31 juillet 2015, par [Oriane Grellier](#)

Les pixadores, scribes principalement issus des favelas de São Paulo, sont les auteurs de lettrages gigantesques qui envahissent la cité au prix d'acrobaties urbaines souvent risquées. La mégalopole est une des rares villes à avoir fabriqué sa propre tradi[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !